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Цена свободная

«Ну что, если б это не евреев было в России 3 милли-
она, а русских; а евреев было бы 80 миллионов - ну, во что
обратились бы у них русские и как бы они их третировали?
…Не обратили ли бы прямо в рабов? Хуже того: не содрали
ли бы кожу совсем? Не избили бы дотла, до окончательно-
го истребления…?» (Ф.М.Достоевский)

Здравствуйте друзья.
18 октября увеличив круг вопросов, я вторично отправил

своё обращение службам ЖКХ, добавив к адресатам Государ-
ственную инспекцию Волгоградской области по ЖКХ. Текст на 9
страницах в газету ставить было неразумно, и потому ограни-
чусь информацией: я их «обнял» и на ушко прошептал-ребята,
предоставьте все документы, что ваши конторы настоящие, а
потом поговорим о моих деньгах.

Текст, прямо скажем, очень интересный. Речь идёт, в т.ч. и о
гражданстве РФ, а вернее о его отсутствии, и о проводке моих
денег по счетам до самой заграницы, и о многом чего ещё. Кому
интересно сброшу по электронной почте.

Когда вы получите этот номер, на столах ФСБ и других струк-
тур Волгоградской области будет лежать заявление за моей
подписью (приложение Колоколъ №40), в котором я сообщаю о
поддержке обращения Президента «Лиги пациентов» Саверско-
го А.В. (см. предыдущий номер), «Об Акте международного
терроризма и ведении и агрессивной войны» с добавлением
нюансов местного характера и требованием возбуждения уго-
ловных дел в отношении лиц, участвующих в геноциде местно-
го населения.  (С.В. - текст в следующем номере)

Реакция будет заранее прогнозируемой, в том числе и в ча-
сти наездов, но авторы ответов мгновенно становятся соучаст-
никами происходящего, подставляясь вместо своих начальни-
ков. Первые лица своих подписей не ставят.

21 октября смотрел видео с ютуба, где Собчак проводила
встречу о вакцинации с биологом, журналистом и блогером
Александром Панчиным и профессором Александром Редько.
Русский Редько противостоял двум евреям и прекрасно с этим
справился, назвав сегодняшний режим фашистским.

Ксюша, сделав невинное личико, сообщила зрителям в ин-
тернете и А.Редько в студии, что Минздрав прямо накануне
передачи запретил участие в беседе Альштейна А.Д., первого
заместителя Гинцбурга из института им. Гамалеи.

Замена профессора на хохотуна, «певшего» дуэтом с Соб-
чак, преследовала целью заболтать и опошлить передачу. В
своих комментариях после передачи Александр Алексеевич
сказал, что не ожидал такого подвоха, но уйти не мог.

Своих противников, да выставить в дурном свете, это про-
сто неистребимая жажда какая-то. Вот только эта публика
раз за разом проигрывает. Это как «выигрыш» еврейской
партии «Съедим Россию» на последних выборах. Люди уже
всё поняли, и молчат до поры до времени. А правящие иуды
так привыкли к своей вседозволенности, что утратили чув-
ство реальности.

Я поставил в колонку небольшой рассказик, который очень
точно подтверждает сказанное выше.

Не прощаюсь!

Колонка редактора

(Продолжение на стр. 2)

Мы в полушаге
от Конца истории

Если ты не дебил и не трус,
То не можешь молчать, видя это,
У нЕлюдей нет человеческих чувств,
Их жизнь в преисподней-без лучика света!

ОНИ снова пришли убивать,
Те же самые, только со шприцами.
Мы готовы детей на закланье отдать!?
Если нет -  вновь поля "засевать" убийцами"!

Мне этот фильм посоветова-
ли посмотреть – в комментарии
под моим роликом на Ютубе.
Дескать, погляди, что бывает с
конспирологами. Фильм называ-
ется "Уондер".

Посмотрел… Режиссер филь-
ма Эйприл Маллен. Милая жен-
щина – актриса, режиссер, продю-
сер, сценарист. Талант на все
руки. В главных ролях прекрас-
ные актеры - Аарон Экхарт и Том-
ми Ли Джонс. Некоторые поруги-

вают фильм, но я во время про-
смотра совсем не скучал. Дело в
том, что сюжет фильма развива-
ется вокруг одной, центральной
темы - биочипа. Его встраивают в
людей для контроля над сознани-
ем. Кроме того, эта штучка обла-
дает способностью убивать, если
его носитель, к примеру, пытает-
ся сбежать. Раздается хлопок и
из груди летят куски мяса. Очень
просто. Эра винтовок уходит в
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(Продолжение, начало на стр.1)

У вас карантин,
а у меня осень...

Старушка сидела на скамеечке, в безлюдном парке. К ней
подошёл молодой курносый полицейский.

- Здравствуйте. Вам нельзя здесь находиться - карантин.
Старушка вздохнула, но не сдвинулась с места.
- Мне придется выписать Вам штраф – строго сказал слу-

житель порядка.
- Выписывайте – ответила старушка – пожалуйста, не стес-

няйтесь. Это же Ваша работа – улыбнулась она.
- Теперь, вздохнул полицейский. - пожалуйста, верни-

тесь домой, Вы ведь в группе риска. Сейчас карантин. Я не
хочу выписывать вам штраф, у Вас же наверняка пенсия
небольшая.

Старушка внимательно на него посмотрела и немного поду-
мав, открыла свою маленькую сумочку.

Там была целая пачка штрафов.
- Ого, да у Вас их сколько – растерялся полицейский – я не

понимаю… Он замолчал.
- А что тут понимать, молодой человек? У Вас карантин, а у

меня осень... Возможно, это последняя осень в моей жизни –
мне уже немало лет. Я не боюсь смерти, но боюсь пропустить
эту прекрасную, яркую, цветущую всеми красками осень. За-
чем мне жить в четырех стенах, общаясь с близкими людьми
через экран, смотря глупые сериалы, слушая тревожные ново-
сти? И штрафы ваши меня не пугают. Переживу эпидемию –
заплачу, пусть государству польза будет, может на доброе дело
пойдут, не переживу, тут и спроса нет.

- Я понимаю. Да… я действительно, возможно - парень вы-
бирал слова – понимаю. Но подумайте, какой пример Вы пода-
ете другим?

Старушка рассмеялась...
- Какой пример? У каждого свой диалог со смертью. Я вот с

ней ещё с войны беседую. Медсестрой я была. Знаешь, я в
день Победы всегда плачу. Столько людей полегло, так и не
дожив до той весны, не дожив до этой осени...

Полицейский попытался прикинуть сколько лет старушке, -
наверное, много... Он молча выписал штраф и протянул его
собеседнице.

Та не глядя взяла его и положила в сумочку.
- Хорошей Вам осени, гражданка – козырнул он и отправил-

ся дальше.
- И тебе, касатик, хорошей осени – подумала старушка и

повернула морщинистое лицо нежному сентябрьскому солнцу.
Дома она открыла штрафную квитанцию. Вместо суммы там

был корявый смайлик, нарисованный рукой недавнего школьни-
ка. И что за мода у этих молодых на дурацкие рожицы...?

прошлое, каждый будет носить
бомбу у себя в груди. Я все ждал,
что эту конспирологию как-ни-
будь в финале опровергнут, что,
дескать, это все привиделось,
почудилось больному человеку.
Но нет, последние кадры филь-
ма – главный герой ножом выре-
зает этот чип из себя.

Как я сказал, фильм некото-
рые поругивают из-за простоты
сюжета, некой недоделанности. И
да, в самом деле – есть ощуще-
ние, что фильм сделали по-быс-
трому. Словно дело было не в
рейтингах. А чтобы под видом
фильма донести некое послание.
Премьера его состоялась 11 сен-
тября 2020 г. И большинство (как
и я) о нем ничего не слышали.
Хотя, как мне кажется, тут есть о
чем подумать и поговорить…

А теперь о том, как кино ста-
новится жизнью. Уже кристально
ясна схема «новой нормальнос-
ти». Кто еще чего-то не понял?
Мне кажется тут все предельно
ясно. Опять же, вполне возмож-
но, что это фантазии моего боль-
ного воображения, и я глубоко
ошибаюсь. И я очень бы хотел
ошибаться. Пусть я ошибаюсь!
Но… К чему эта борьба, чтобы
для начала вакцинировать хотя
бы 60% населения? Для того, что
как только этот рубеж будет дос-
тигнут – с остальными можно бу-
дет расправиться без лишних це-
ремоний. И будет введен доступ
в транспорт, в магазины, на рабо-
ту – только по QR-коду. И тут ва-
жен не только причудливыйсос-
тав этих вакцин, надежно от нас
сокрытый. Важна сама система.
Следующий шаг – пресловутый
чип, который вовсе не является
фантастикой. Откройте Википе-
дию статью «Чипирование живот-
ных»: «Радиочастотная иденти-
фикация (РЧИ) — технология,
которая состоит в использовании
микрочипов (микросхем, на кото-
рые заносится необходимая ин-
формация) и позволяет осуще-
ствлять безпроводную запись и
чтение информации… В 2004 году
объём рынка средств радиочас-
тотной идентификации состав-
лял 300 млн долл., однако со-
гласно аналитикам агентства In-
Stat, к 2009 году этот объём дол-
жен был увеличиться до 2,8
млрд долл. Согласно другому
источнику (IDTechEx), до 2013
года объём рынка средств радио-
частотной идентификации дол-
жен был возрасти до 10 млрд
долл., и к 2015 году количество
электронных меток, использо-
ванных в той или иной области
за год, должно было достигнуть
триллиона.

Идентификация животных
(домашних и сельскохозяйствен-

ных) по объёму мировых доходов
среди сегментов РЧИ занимает
второе место. Участившиеся в
последние годы транснациональ-
ные эпидемии коровьего бешен-
ства и ящура резко усилили инте-
рес к средствам РЧИ. Аналитик
агентства IDTechEx в своём ис-
следовании заявляет, что доля
рынка РЧИ, приходящаяся на
идентификацию животных, значи-
тельно вырастет, и в 2014 году
применение электронных меток
для животных достигнет 600 мил-
лионов в год.

Электронное мечение живот-
ных является одним из основных
применений РЧИ. Впервые техно-
логия по электронной идентифи-
кации животных была разработа-
на компанией Texas Instruments по
заказу Голландии в 1989 году. С
тех пор, по некоторым оценкам,
было чипировано 20 миллионов
голов скота. В 2004 году продажи
радиочастотных меток для живот-
ных составили около 37 млн
долл., а прогнозируемый темп
роста рынка в течение ближайших
четырёх лет составит 30%».

Это дело было полностью
для начала обкатано на живот-
ных. И обратите внимание – имен-
но в связи с эпидемиями. Это не
проект, это – уже опробованная
практика. Она есть, дело за ма-
лым – запустить ее в человечес-
ком стаде. И стартом тоже долж-
на послужить эпидемия (пардон,
- пандемия).

Как это работает? Я по опыту
знаю, что находятся скептики, го-
ворящие, что это сделать невоз-
можно, нужна большая антенна и
прочее. Но это уже все есть. Ви-
кипедия описывает эту уже рабо-
тающую технологию, принцип ее
действия: «Микрочип, выполнен-
ный в виде микросхемы и имею-
щий в своём составе приёмник,
передатчик и блок памяти для
хранения кода, находится в стек-
лянной или керамической оболоч-
ке вместе с многовитковой антен-
ной. Размеры капсулы микрочи-
па обычно невелики. Например,
микрочип, предназначенный для
мелких домашних животных и
входящий в систему, представля-
емую в России компанией «Бай-
ер», имеет длину 13 мм и диаметр
2 мм, то есть чуть больше рисо-
вого зёрнышка. В зависимости от
вида и размера микрочипы обла-
дают различной памятью (не ме-
нее 96 битов). Электронные бир-
ки, называемые «пассивными»,
не имеют батареи питания. Обыч-
но данные виды микрочипов ра-
ботают на частотах 125 или 134.2
кГц. Существуют и «активные»
микрочипы, которые содержат ис-
точник питания, однако для иден-
тификации животных они приме-

Мы в полушаге
от Конца истории
(Продолжение, начало на стр.1)
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няются реже. В памяти микрочи-
па содержится код, состоящий из
комбинации букв и цифр и позво-
ляющий однозначно идентифици-
ровать животное. Структура кода
зависит от производителя систе-
мы идентификации».

А вот интересный материал с
сайта 21 января 2020 г.: «42-лет-
ний Александр Волчек работает
в Новосибирской областной боль-
нице, он акушер-гинеколог с 20-
летним стажем. На вид это обыч-
ный горожанин средних лет —
движения неторопливые, лицо
спокойное, взгляд внимательный.
Однако его увлечения обычными
не назовешь: он может открыть
двери или внести свою визитку в
ваш телефон одним прикоснове-
нием руки. Александр впервые
прочитал о чипировании в 2007
году, в статьях говорилось, что
вживление чипов — один из при-
знаков грядущего конца света.

Врач этому не поверил, зато
заинтересовался темой, узнал
принципы работы, убедился в
том, что чипы не вредят здоро-
вью, изготавливаются из специ-
ального биосовместимого стек-
ла, разработанного именно для
имплантационной электроники,
и стал ждать появления чипов
минимальных размеров — что-
бы их было невозможно увидеть
под кожей. Технология активно
развивалась, в 2014 году в Рос-
сии стали появляться первые чи-
пированные животные, а вскоре и
люди, и Александр стал одним из
них. Он заказал себе сразу сотню
чипов минимального размера —
1,5х8 мм, часть из них до сих пор
лежит у него дома.

Чип — миниатюрная стеклян-
ная капсула, внутри микросхема
и система ее питания. Каждый чип
способен хранить от 800 байт до
1 килобайта информации.

Первым устройством, которое
установил и до сих пор хранит
Александр, был чип, дающий до-
ступ к подъемникам горнолыжно-
го курорта. Сам врач горные лыжи
не любит, ими увлекается его
дочь. Затем последовали другие,
и в итоге за три года врач устано-
вил себе шесть чипов: ключи от
домофона и офиса, личная ви-
зитка и пароли. И останавли-
ваться он не намерен. "Главная
цель, конечно, удобство. Поте-
ряв ключ от домофона, в наши
сибирские 30-градусные морозы
можно просто приложить к нему
руку или, например, стоять и
плакать. Я свой выбор сделал",
— смеется Александр.

С ключами у Александра во-
обще не складывается. А на ра-
боте, как назло, множество две-
рей с электронными замками, у
каждого из которых отдельный
ключ. Очередная потеря была
последней каплей при принятии
решения "зачипироваться", кото-
рое обернулось не только прак-
тической пользой.  Увидев резуль-
таты, высокими технологиями за-
интересовалась и семья Алек-

сандра Волчека. Он установил
чип жене, которая тоже часто те-
ряла ключи.

Пока мы идем по больнично-
му коридору, Александр берет у
меня телефон и прикладывает его
к одному из своих чипов. Это чип-
визитка, мой телефон с помощью
приложения NFC Tools сканирует
его и вносит номер Александра в
телефонную книгу.

Пока обрабатывается инфор-
мация, он активно предлагает
вживить недавно разработанный
чип, который подсвечивает та-
туировки. "А есть еще татуиров-
ки, которые видно только под
ультрафиолетом, видел такие у
знакомых, прикольно. Нам-то,
врачам, нельзя", — показывает
он на руки».

Понимаете? Это уже работа-
ет. QR-коды – это ступенька для
перехода в мир «новой нор-
мальности».

Я предполагаю, что на следу-
ющей ступени в человека будут
встраивать идентификатор. Пони-
маете? По чипу будут считывать
определенный код, а по коду сис-
тема распознает – когда вам пос-
ледний раз кололи вакцину (Со-
общение ТАСС, 29 июня: «Гинц-
бург заявил, что из-за мутаций
коронавируса прививаться нужно
каждые полгода»), какое место
вы занимаете в социальном рей-
тинге, как вы, например, относи-
тесь к светлейшему Путину и т.д.
И это заменит паспорт и… коше-
лек. Валентин Катасонов пишет
на сайте «Завтра»: «29 июня на
сайте российского Центробанка
появилась информация о том, что
Сбербанк, ВТБ и ещё 10 банков
примут участие в тестировании
цифрового рубля, которое начнёт-
ся в январе 2022 года». Для чего
это делается? Не будет налички.
А что произойдет с человеком без
чипа? Понимаете, да? Всё бук-
вально совпадает с Откровением
Иоанна Богослова, глава 13: 16):
«И он сделает то, что всем, ма-
лым и великим, богатым и ни-
щим, свободным и рабам, поло-
жено будет начертание на пра-
вую руку их или на чело их, 17) и
что никому нельзя будет ни по-
купать, ни продавать, кроме
того, кто имеет это начерта-
ние, или имя зверя, или число
имени его. 18) Здесь мудрость.
Кто имеет ум, тот сочти число
зверя, ибо это число человечес-
кое; число его шестьсот шесть-
десят шесть».

 Вы можете легко в интернете
найти схемы и картинки – куда
именно встраивают чип…

И мы от этого находимся даже
не в шаге. Осталось сделать пол-
шага. А потом история человека,
как такового, – заканчивается.
Прочипированный человек – это
уже не полноценный человек, он
превращается в послушную элек-
тронную игрушку, управлять кото-
рой можно дистанционно.  Это и
есть Конец истории.  Game over.

В. Пушкин

Июльским днем 2000 года из подмосковного Королева выехал
«Икарус», в котором находились инженеры-конструкторы, работав-
шие еще с С.П.Королевым, космонавт Александр Викторенко, четы-
режды побывавший в космосе, и мы – группа писателей и журналис-
тов. Две недели колесили по стране, добрались до границы с Казах-
станом. Везде, где могли, выступали в защиту космической станции
«Мир», которой бы еще жить и жить…

Супер-специалисты доказывали, что окончание программы «Мир»
приведет к сокращению более 100 тысяч рабочих мест высококвали-
фицированных научных и инженерно-технических работников. К росту
социальной напряженности в целом и ликвидации современных нау-
коемких производств: последние в случае правильно поставленного
менеджмента могли бы в будущем стать основой роста благосостоя-
ния страны. Спасти станцию предлагали, как минимум Иран, Китай,
Швеция. Оборудование, находящееся на ней, несло двойную нагрузку
— гражданскую и военную. В частности, станция «Мир» могла фикси-
ровать пуски крылатых ракет и передвижение разных летательных
аппаратов. Это-то больше всего и не нравилось американцам.

Чем дело кончилось, известно. В январе 2001 года правительство
Российской Федерации приняло решение о затоплении станции. «Мир»
был затоплен в Тихом океане 23 марта 2001 года по причине устарева-
ния оборудования и недостатка финансовых средств на её поддержа-
ние. Так для меня «начался и навсегда кончился» г-н Путин В.В.

 (https://www.youtube.com/watch?v=aNxGdM2a5Us).
Но сегодня хочется вернуться к «МИРУ» по другому поводу…

ПОСЛЕДНИЙ ГЕРОЙ СССР
До сих пор не понимаю, почему никто до

сих пор не снял фильм о последнем граж-
данине СССР, первом дважды герое Союза
и России (звезда Героя Советского Союза
№ 11595 и звезда Героя Российской Феде-
рации № 1), о космонавте, которого забыли
в космосе.

Этот человек стал поневоле последним
гражданином СССР (здесь не соглашусь -
все, кто не отказался письменно от граждан-
ства СССР, автоматически остаются его граж-
данами, да и присяга бывает только одна,
иначе в ней нет смысла - И.Д.). Пока он был

в космосе, его страна распалась... Он вынужденно установил миро-
вой рекорд по пребыванию в космосе.

Не было возможности вернуть его на землю... Ему просто отказа-
ли в возврате на землю... Ему сказали: страна, которая его отправила
в космос, теперь не существует! Пока в Москве шел переворот, стан-
ция "МИР" продолжала вращаться вокруг Земли.

Станция стала его домом и последним кусочком СССР. Четыре
месяца назад СССР отправил его в космос с советского Байконура.
Его миссия была рассчитана на пять месяцев. На большее его не
готовили. Развал страны нанес огромный удар по космической отрас-
ли. Сергею сказали, что для его возврата у страны отсутствуют день-
ги. ЦУП попросил его задержаться как можно дольше на орбите.

При желании Сергей мог покинуть станцию "МИР" в любой мо-
мент. На станции была спасательная капсула. Но это привело бы к
гибели самой станции. Сергей свой пост не сдал. Его миссия продли-
лась вдвое дольше - 311 дней. Вместо четырех запланированных
полетов на станцию "МИР" было отправлено всего два. Ни одну из
двух отправленных миссий не смогли укомплектовать бортинжене-
ром. В России началась гиперинфляция. Правительство продавало
все, что могло, в том числе и места на станцию "МИР". Япония купила
место за 12 миллионов долларов, Австрия за 7 миллионов. Хотели
продать и станцию, пока она еще была в рабочем состоянии.

Все члены экипажа вернулись домой, кроме Сергея Крикалева.
Его смогли заменить, когда его место выкупила Германия под сво-

его бортинженера за 24 миллиона долларов.
Сергей Крикалев вернулся домой 25 марта 1992 года. После по-

садки из капсулы вышел человек с буквами СССР на скафандре. В
руках он держал знамя Советского Союза.

В отчетах написали - вид у него был изнеможённый, кожа была
бледного мучного цвета. Состояние оставляло желать лучшего. Че-
тыре человека помогли ему сойти на землю.

Место, где он высадился, - окраина Аркалыка, перестало быть
советской территорией и стало Казахстаном. Его родной город Ленин-
град стал Санкт-Петербургом. На его большую советскую зарплату
космонавта (600 рублей) теперь можно купить килограмм колбасы.

Чуть позже он станет первым российским космонавтом, который
полетит на шаттле НАСА. Еще через два года он будет первым на
станции "МКС". Будь здоров, Сергей Константинович! Здравия же-
лаю, товарищ майор!

Андрей МОТОРОЛА
Сайт А.Моторолы: https://www.facebook.com/andrey.motorola
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Внимание: Диверсия!!!
Газета "ЗАВТРА".
Помимо вакцин, существует большой пласт средств, воздей-

ствующих на здоровье человека: сотовая связь, пестициды, про
которые ещё в Третьем рейхе было известно, что они влияют на
ДНК самым разрушительным способом, бытовая химия и прочие
привычные для нас вещи могут привести к невозможности репро-
дукции и прочим мутациям.

Ольга ЧЕТВЕРИКОВА.
Совершенно верно. Происходящие изменения касаются всех

сфер нашей жизни. В том числе и цифровизация, с помощью
которой меняется структура мозга. А из всемогущих фондов всё
чаще прорывается информация по их планам изменить природу
человека. Недавно ВОЗ заявила, что четыре новых появившихся
вида COVID должны получить названия, понятные людям. Их
стали называть: «Альфа», «Бета», «Гамма», «Дельта». Здесь сра-
зу возникают ассоциации с романом Олдоса Хаксли "О, дивный
новый мир", потому что там касты людей именовались именно
таким образом: Альфа, Бета — это наиболее интеллектуально
развитые люди, элита, Гамма и Дельта используются для тяжё-
лого физического труда, мозг их совсем не развит, они выполня-
ют исключительно примитивные операции. Интересно, что штам-
мы закрепили за территориями: название «Альфа» дан штамму
из Великобритании, «Бета» — из Южной Африки, «Гамма» — из
Бразилии (мулаты, метисы, латинос), «Дельта» досталась азиа-
там. По американской шкале русские входят в категорию "азиа-
ты", а значит «Дельта». В этом плане нельзя не понять, что запад-
ная антиковидная вакцинация — далеко идущий проект с непред-
сказуемыми последствиями для человечества.

Беседовал Дмитрий ПЕРЕТОЛЧИН

Юрий Воробьевский

«Восьмая тысяча лет -
русское время!»

(С.В.-с сокращениями)

Юрий ВОРОБЬЕВСКИЙ. Мало
сказать, что да, русская класси-
ческая литература в школе нуж-
на. Надо понимать, кто её может
вернуть. Неужели дело в недо-
мыслии чиновников соответству-
ющего министерства? А почему
никак не отменят ЕГЭ? Тип экза-
мена, придуманный в США для
тестирования умственно-отста-
лых детей, не способных сфор-
мулировать правильный ответ, а
могущих только «угадать мело-

дию». В случае, если речь идёт о
таком тестировании здоровых
детей, мы имеем дело с искусст-
венным наведением идиотизма.
Так и с родной литературой: про-
исходит искусственное отлуче-
ние потомков русских от словес-
но запечатленной русскости. На-
чиная с 1917 года у русских отня-
та страна, созданная их предка-
ми. На что можно рассчитывать?
На то, что всемилостивый Господь
Бог и тут подводит власть к пра-

вильному выводу: ничего у неё, у
власти, не остается надежного,
кроме русского народа. Пора
опять сказать: братья и сёстры...

Алексей ШОРОХОВ. Знаешь,
ещё о современной «культурке»...
Я тут в последнее время (и Вели-
ким постом, каюсь) пересмотрел
много современных российских
фильмов и сериалов, в том чис-
ле про войну. И заметил, помимо
непременного и обязательного
плача по жертвам холокоста (в
России-то, при двадцати-то мил-
лионном и совершенно предна-
меренном геноциде русского на-
рода в той же войне!), не менее
обязательным положительным
героем (самоотверженным и гиб-
нущим) будет кто угодно - казах,
айзербайджанец, тот же еврей, -
а смалодушничает, а то и вовсе
предаст и в полицаи пойдёт даже
не украинец, нет, - непременно
русский. Причём, повторюсь,
практически везде: от «Ликвида-
ции» и «Военной разведки» до
недавних «Чёрных бушлатов»
включительно. Это что? Таким
образом сохраняется и поддер-
живается дражайшая «многонаци-
оналия», прямо-таки по-ленински
поддерживается - для малых на-
родов за счёт большого и госу-
дарствообразующего? Или это
напрямую тема многих твоих книг
и идёт управляемое создание
«серой расы»?

Юрий ВОРОБЬЕВСКИЙ. Да,
голливудский стереотип: злоде-
ем чаще всего является белоку-
рый и голубоглазый ариец, а ге-
роем - смуглый брюнет из пла-
вильного котла. Типа Сталлоне.
Это мы видим и в рекламе: блон-
динку обязательно обхаживает
брюнетистый типчик кавказско-
средиземноморской наружности.
Ладно, в конце концов, может
быть, этому парню просто нос в
детстве повредили, отсюда и гор-
бинка. Может быть, генетически он
и русский. И тёмные волосы, мы
это знаем, вполне могут быть у
славянина. Всё это так, но если
мы имеем дело с кинематогра-
фом или рекламой, то здесь цвет
волос - уже символ. Наши - явно
русые. Не наши - чёрные. Всё это
я говорю, чтобы заочно ответить
нашим оппонентам: идеологичес-
кие ухищрения масс-культуры и
всяческого «теленевидения» мы
понимаем прекрасно.

Алексей ШОРОХОВ. Мне ка-
жется всё же, что происходит бо-
лее или менее осознанное раство-
рение «русского типа». Если при
Сталине с экранов на нас смотре-
ли светловолосые Кадочников и
Орлова, при Брежневе - Стриже-
нов и Кайдановский, то сегодня,
прости, - лысые Дмитрий Нагиев
и Гоша Куценко. Чтобы сохранить
русский тип, нужно для начала
понять его. Какой он? Специаль-
но для «упоротых» русских наци-
стов скажу, что их кумир Киплинг
считал русских отнюдь не «белы-
ми», а типичнейшими азиатами,
вроде китайцев. Так вот, какие мы?

При том, что 85% россиян (а это
именно «русский процент»), по
данным генетиков, находятся
друг с другом в родственной свя-
зи, мы ведь очень разные: голу-
боглазые, кареглазые, зеленог-
лазые, русоволосые, темноволо-
сые, курчавые, белёсые... (У
«юбералесов» был культурный
шок, когда они встретили на окку-
пированных территориях белоку-
рых арийцев больше, чем во всём
Третьем рейхе). Из этого вопроса
вытекает и другой... Владимир
Соловьёв сказал, что неважно,
что думает о себе тот или иной
народ во времени; важно, что о
нём думает Бог в вечности. Так
вот, подытоживая: какие мы, кто
мы и куда?

Юрий ВОРОБЬЕВСКИЙ. Те-
перь перейдем от внешнего к
внутреннему. Когда-то темново-
лосый византиец, чтобы обрести
благородно-русый цвет волос,
намачивал их и подолгу сидел
под солнцем... Так вот, вспоми-
ная формулу «русский - значит
православный», скажу так: рус-
ский - это тот, кто находится под
лучами Солнца Правды. Не
знаю, посветлеют ли от этого во-
лосы, но душа - точно.

Алексей ШОРОХОВ. Юрий
Юрьевич, мне кажется, что об-
новление России начнётся с вы-
давливания из себя по капле
столетней русофобской элиты,
про которую, например, в лице
Микояна в 70-е годы прошлого
века ходила шутка: от Ильича
до Ильича - без инфаркта и па-
ралича. Не у всех получилось
без инфаркта и паралича: мно-
гих, что поначалу самозабвен-
но расстреливали русский на-
род, в итоге расстреляли самих,
но дети и внуки продолжили и
продолжают «сто лет мести».

А вот именно для тебя - какой
видится Русская Пасха?

Юрий ВОРОБЬЕВСКИЙ. Сей-
час мы живет в ожидании Свет-
лого Христова Воскресения, а
ведь когда-то казалось, что Пас-
хи больше не будет. Что всё, ко-
нец. Закладные доски на фасаде
Спасской башни сообщали год её
строительства: 6999-й. А от Рож-
дества Христова это был 1492-й -
год, когда над христианской ойку-
меной повисло тревожное ожида-
ние. Заканчивались семь тысяч
лет от сотворения мира! Семь
тысячелетий - как семь дней Бо-
жьего творчества, описанных в
Книге Бытия. Восьмой день - это
уже вечность после второго при-
шествия Иисуса Христа. Новая
земля, новое небо... Мысль о кон-
чине мира по истечении семи ты-
сяч лет зримо присутствует в
книжной традиции XIV века. Её мы
находим в житиях Сергия Радо-
нежского, а также Стефана Пер-
мского, о котором современники
говорили так: это Господь поми-
лосердствовал о народе пермс-
ком и на исходе седьмой тысячи
лет послал ему просветителя. В
послании митрополита Киприана
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к игумену Серпуховского Высоц-
кого монастыря Афанасию также
находим мысль о скором наступ-
лении кончины мира... Традиция
главенства Спасской (Фроловс-
кой) башни московского Кремля
коренится именно в ожидании
конца. Особые ворота крепости
должны были равняться иеруса-
лимским Золотым - воротам Вхо-
да Господня (недаром Фроловс-
кие ворота назывались также
Иерусалимскими). Время, каза-
лось, заканчивается. И некоторые
исследователи допускают, что
часы на Спасской башне, которые
были установлены сразу после её
сооружения, должны были отме-
рять эти последние мгновения.
Эти первые часы были необыч-
ны. Вращался на них круг цифр,
обозначаемых славянскими бук-
вами. Стрелка оставалась непод-
вижной. Она исходила, как луч, из
солнца висящего сверху циферб-
лата. А на его голубой глазуре-
вой поверхности сияли звёзды.
Поистине небесные часы!

Вообще же 1492 год - удиви-
тельный! Время многих судьбо-
носных событий, причём взаимо-
связанных. Для начала скажем,
что именно тогда закончилась
Реконкиста, именно тогда евреев
изгнали из Испании... Кстати, каб-
бала оценивала эту дату по-сво-
ему, но тоже в мессианском духе.
«После катастрофы 1492 года...
оказалось возможным расцени-
вать возвращение к исходной точ-
ке творения как средство ускорить
наступление мировой катастро-
фы». (Г.Шолем Основные тече-
ния в еврейской мистике. М.-
Иерусалим, 2004, с. 309). Звучит
несколько туманно, но, иными
словами, смысл высказывания
состоит вот в чём. 1492 год явил-
ся цифровым значением еврейс-
кого отрывка из книги Иова (38,7):
«при общем ликовании утренних
звезд». «Ликование» означало ту
самую испанскую катастрофу, ко-
торая ускорит приход иудейского
мессии. В том же 1492 году, сна-
ряжённый испанской короной Ко-
лумб открыл Америку... Так не-
ужели человеческая история дви-
нулась вспять - не на Восток, не к
Богу, а на Запад? Что ж, в Праге
на еврейской ратуше есть часы,
которые действительно идут на-
зад. Кто-то из потомков Каина сде-
лал этот перевёртыш: часы отме-
ряют время обратно относитель-
но христианского времяисчисле-
ния. Стрелки движутся «задом
наперёд» - будто к каббалистичес-
кой «исходной точке творения».
Характерно, что эти часы были
изготовлены в 1764 году, практи-
чески накануне череды европей-
ских революционных потрясений.
Каждое из них, по мысли «муд-
рецов», также приближало явле-
ние машиаха. А под сенью Спас-
ской башни 7000-й год начинался
1 сентября. Наступило время жат-
вы. Но многие ждали жатвы апо-
калиптической. А на русских по-
лях убирать особенно было и

нечего. Весенний сев за ненадоб-
ностью был скуден. Серпы ржаве-
ли. «Стены Кремля, однако, стро-
ились, и торопливо. Строились,
чтобы встретить светопреставле-
ние... Чтобы запереться от анти-
христа и отворить Христу. Офор-
мить вход Господень»... Вообще,
судьба самих часов Спасской
башни показывает нам, как нео-
днократно некто пытался остано-
вить русское время. В 1917 году,
«выкуривая» юнкеров из Кремля,
в часы попали из пушки. Потом
новая власть заставила их петь
«Интернационал».

В октябре 1996 года, когда,
казалось, что русское время ис-
сякло окончательно, стрелки сак-
ральных часов подогнали под
стандарт «международного вре-
мени». (За основу берется не вра-
щение Земли, которое по Божи-
ей воле замедляется, а атомное
время). А с осенью 6999 года
было связано ещё одно «совпа-
дение»: исполнялось как раз три
с половиной года «господству
антихриста», которое многие бла-
гочестивые люди усматривали в
торжестве «жидовствующих».
Последователи Схарии добра-
лись ведь и до великокняжеских
хором в Кремле, и до палат мит-
рополита Московского Зосимы...
Да, впору было ждать всемир-
ного звука архангельской трубы!
Еретики, насмехаясь, говорили:
«Семь тысяч лет прошло, и ваша
пасхалия закончилась, отчего же
Христос не явился во славе по
вашим ожиданиям?» Да, бого-
служебная Пасхалия, указывав-
шая время празднования Вос-
кресения Христова, доведена
была только до 1492 года. Но
роковой рубеж остался позади.
Время текло по-прежнему. В сен-
тябре 1492 года собрался в Мос-
кве Собор и постановил напи-
сать Пасхалию на восьмую ты-
сячу лет. Жизнь на грешной зем-
ле продолжалась.

Главные судьбоносные со-
бытия восьмой тысячи лет по-
текли через русскую историю.
Все началось с победы над
ересью жидовствующих. Благо-
дать Божия, исшедшая из-под
сводов Святой Софии накану-
не падения Константинополя,
почила на просторах, которые
превращались в Святую Русь.
Это дало нам мистическое пра-
во назваться Третьим Римом. И
через несколько веков в его
спасительных границах оказа-
лись народы величайшей в че-
ловеческой истории Империи.
Она стала, по сути, единствен-
ным препятствием на пути «тай-
ны беззакония». Восьмая тыся-
ча лет - русское время.

 Борьба не окончена. Ересь
жидовствующих ещё окончатель-
но не побеждена, русский народ
не принес ещё той жертвы, кото-
рую ждет от него Господь. Часы
на Спасской башне Кремля ещё
не пробили полночь. Так что рус-
ское время продолжается!

Вакцина от ковида не войдет
во Франции в список обязатель-
ных прививок. Сенаторы не при-
няли законопроект, внесенный со-
циалистами 13 октября, их группа
с их вакцинным фанатизмом ока-
залась в одиночестве, а Народ
сделал свой выбор.

Сенат не принял закон, «уста-
навливающий обязательную вак-
цинацию против SARS-CoV-2».
Текст, внесенный членами груп-
пы социалистов в конце августа,
был отклонен 13 октября на от-
крытом заседании 262 голосами
против 64. Таким образом, эта пар-
ламентская инициатива не полу-
чит дальнейшего развития.

Только социалистическая
группа, стоявшая у истоков тек-
ста, проголосовала "за" и еще три
человека со стороны.

«Кажется более разумным
согласовать вакцинацию против
этого вируса Sars-CoV2 с моде-
лью вакцинации против гриппа,
которая не является обязатель-
ной, но настоятельно рекоменду-
ется для уязвимых людей», - ска-
зал госсекретарь по делам детей
и семьи.

На фоне этого интересно со-
общение медсестра из Альберты.

Вакцина вызывает инсульты,
сердечные приступы и другие
проблемы с кровотечением, по
словам анонимной медсестры,
которая говорила в интервью, за-
писанном канадской программой
новостей канала Bridge City News.

В интервью медсестра, лич-
ность которой была скрыта, ска-
зала: “Мы наблюдаем проблемы

с кровотечением, поэтому есть
инсульты и сердечные приступы.
И у нас также есть много пациен-
тов с таинственно низким уровнем
гемоглобина, из-за чего им требу-
ются препараты крови. И с помо-
щью тестирования мы не можем
определить какой-либо источник
кровотечения.".

Что интересно и удивительно,
медсестра отметила, что любой,
кто получил увечье, травму, ин-
валидность, побочку и прочая от
вакцины уже в течение двух не-
дель после получения вакцины в
официальных отчетах будет счи-
таться одним из "непривитых".

Медсестру, которой дали псев-
доним “Кэрол“, интервьюер из
Bridge City News Жанетт Роше
спросила, считает ли она, что сер-
дечные приступы, инсульты и
другие проблемы с кровотечени-
ем были вызваны вакциной.

“По-моему, да, это так”, - от-
ветила Кэрол. “Потому что, ког-
да вы получаете вакцину, в ваше
тело вводится 40 триллионов
маленьких спайковых белков.
Теория состоит в том, что он
должен оставаться в дельтовид-
ной мышце. Но на самом деле
они показывают, что эти спайко-
вые белки улавливаются лим-
фатической системой. Они попа-
дают в общее кровообращение
и циркулируют в крови, ища ме-
сто для оседания, и это [проис-
ходит]в мозге и сердце. Вот по-
чему у людей случаются ин-
сульты и сердечные приступы
после вакцинации".

Более того, она отметила: “Мы

Первая весомая победа в Европе:
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видели несколько очень моло-
дых штрихов, что действительно
кажется необычным”.

Кэрол также сказала то, о чем
известно любому мед. работнику,
но о чем молчат все, что она ни-
когда не видела кризиса
#COVID19 в своих медицинских
учреждениях. В проблемах с пер-
соналом и с медсестрами она
обвинили долгосрочные демогра-
фические проблемы, которые на-
капливались в стране в течение
20 лет. Я бы добавил недавнюю
оптимизацию здравоохранения.

Кэрол описала напряженную
атмосферу в медицинских учреж-
дениях, очень разделенную воп-
росом вакцин и прочих мандатов.
Она описала коллег, над которы-
ми издеваются другие из-за раз-
ногласий по этому вопросу.

“(Медицинские работники), ко-
торые слушают основные ново-
сти, я думаю, получают много
дезинформации, и они очень на-
пуганы, поэтому они очень выс-
тупают за вакцинацию, хотя они
видят, что цифры перед ними не
имеют смысла, но они, похоже,
все еще верят в россказни”.

Кэрол, не вакцинирована, и
говорит, что она ожидает поте-
рять работу: “Я думаю, что это
действительно то, в чем заклю-
чается план, что они собирают-
ся уволить кучу людей. Им при-
дется закрыть койки. Им придет-
ся закрыть больницы, и они об-
винят в этом непривитых".

Я напомню, что другие меди-
цинские работники, работающие
в федеральной системе здраво-
охранения США, также были зас-
няты скрытой камерой в сен-
тябрьском проекте Veritas
expose, о котором Стеб писал
ранее. Тогда доктор Мария Гон-
салес, врач скорой помощи, ра-
ботающая в Министерстве здра-
воохранения и социальных
служб США, рассказала о слу-
чае миокардита, который, как она
подозревала, был вызван вакци-
ной. Но они не собираются винить
вакцину. Они не сообщают (об
этом в федеральную базу дан-
ных VAERS, как того требует за-
кон), потому что хотят засунуть
это под коврик".

Другая медсестра, Дианна
Пэрис, выступила на видео перед
скрытой камерой, сказав: "Жаль,
что они не обращаются с людьми
так, как должны, как обязаны. И я
думаю, что они хотят, чтобы люди
умирали".

Пэрис сказала, что видела
"много" людей, страдающих от
побочных эффектов вакцины.
Когда ее спросили, кто писал от-
четы VAERS, она ответила: "Ник-
то, потому что на написание этой
чертовой штуки уходит больше
получаса".

P.S.: Глобал кагал  смеется
над плебсом, и большинство его
представителей даже не видят
этого и идут туда, куда те велят
им идти, позволяя им выходить
сухими из воды.

Губернаторы и генеральные
прокуроры 22 штатов объявили,
что начнут судебные процессы,
чтобы заблокировать безпреце-
дентный план президента Джо
Байдена по принуждению к вак-
цинации.

Пока в солнечном Израиле
доверчивые граждане, играя в са-
модельный колокост, жадно бегут
за третьей дозой, пока мадам Ар-
бидолиха, имеющая отношение к
медицине, как баобаб - к Марле-
зонскому балету, с грустным хо-
леным лицом стращает нас новы-
ми цифирями и зыбкими обещани-
ями не вводить фигдаун, в Амери-
ке уже почти половина населения
(!) заскрежетала зубами!

«Губернаторы и генеральные
прокуроры 22 штатов объявили,
что начнут судебные процессы,
чтобы заблокировать безпреце-
дентный план президента Джо
Байдена по принуждению пред-
приятий частного сектора с более
чем 100 работниками уволить тех,
кто откажется от… (процедурки)…

Недавний опрос, показал, что
подавляющее большинство аме-
риканцев выступают против пла-
на президента. Трафальгарская
группа, имеющая самые точные
опросы на выборах 2016 и 2020
годов, обнаружила, что 56,1% из-
бирателей выступают против
(поддерживают - 40,1)».

Вот несколько цитат.
Губернатор Джорджии Брайан

Кемп: «Я буду ис-
пользовать все за-
конные возможно-
сти, доступные
штату, чтобы ос-
тановить это во-
пиющее незакон-
ное превышение
полномочий администрацией
Байдена».

Генеральный прокурор штата
Индиана Тодд Рокита: «Требова-

ние Байдена, что-
бы американские
рабочие прошли
вак-ю или поте-
ряли работу, -
такое можно
было бы ожидать
от диктаторов в
банановой рес-
публике. Мы не

правим по указу, и я не позволю
президенту уничтожить наши
гарантированные свободы и
нашу экономику одновременно».

Губернатор Монтаны Джан-
форте: «Мандат президента Бай-
дена на вак-ю
является неза-
конным и не-
американским.
Мы будем защи-
щать свободу
жителей Мон-
таны от этого
грубого феде-

рального переворота».
Губернатор Небраски Пит Ри-

кеттс: «Заявление президента
Байдена является ошеломляю-
щим нарушением личной свобо-

ды и злоупотреб-
лением полномо-
чиями федераль-
ного правитель-
ства. Этот план
не касается об-
щ ес тв е нн ог о
здравоохранения

- речь идет о государственном
контроле и лишении личных сво-
бод. Сами американцы, а не фе-
деральное правительство не-
сут ответственность за забо-
ту о своем личном здоровье. В
обязанности федерального пра-
вительства не входит санкцио-
нировать их выбор. Небраска бу-
дет противостоять выходке
президента Байдена, и мы будем
работать с Генеральным проку-
рором, чтобы изучить все наши
варианты».

Губернатор Оклахомы Кевин
Ститт: «Роль правительства не
в том, чтобы дик-
товать частно-
му бизнесу, что
делать. Прези-
дент Байден в
очередной раз де-
м о н с т р и р у е т
свое полное пре-
небрежение сво-
бодами личности и правами го-
сударств. Пока я буду губерна-
тором, в Оклахоме не будет пра-
вительственных мандатов на
вак-ю».

Генеральный прокурор Техаса
Кен Пакстон: «Но-
вое решение Байде-
на, касающееся ча-
стного бизнеса,
возможно, самая
неконституцион-
ная, незаконная вы-
ходка, которую я
когда-либо видел у админист-
раторов в современной амери-
канской истории. Это вопию-
щий, тиранический захват вла-
сти, у которого нет никаких
шансов в суде. Очень скоро я
подам в суд на этого ужасного
администратора».

Есть, правда, среди этих 22-х
губернаторов и такие, кто поддер-
живает баранацию, однако и они
против принудиловки.

К примеру, губернатор Юты
Спенсер Кокс говорит: «Хотя мы
поддерживаем усилия, поощряю-
щие вакцинацию, у нас есть серь-
езные опасения по поводу закон-
ности этого приказа». Половинча-
тое решение? Да. Но половинка-
то – наша! Сегодня - половинка, а
завтра мы получим целое блюдо!

Теперь притушим радост-
ные эмоции и включим холод-
ный анализ.

А вдруг доктор Швепс, пони-
мая, что ресурсы его на исходе,
просто ре-
шил скор-
ректировать
тактику?

Он мо-
жет, этот ста-
рый хрыч.
Он это уже демонстрировал. Но.
Отдав половинку, потом вернуть
ее будет чрезвычайно сложно.
Это вам не тактика, применяемая
у нас, - «Шаг назад, два шага впе-
ред»: перед сентябрем - как бы
понижение, отмена контрацепти-
вов на пальцах, исчезновение по-
нятия масочно-перчаточный ре-
жим (остался просто масочный),
а после выборов – угощайтесь:
подъем, рекорды!

Нет, в США, похоже, гражда-
не не просто просыпаются, как это
начинается в Канаде и Австралии,
где население сравняли с плин-
тусом, а реально проснулись!
Двадцать два выборных лица с
огромными полномочиями друж-
но кажут большие дули как бы
главному парню, который покор-
но выполняет инструкции докто-
ра Швепса. Эти 22 лица пока де-
монстрируют шпагат, как наша
любимая балерина: по идее, они
должны семенить на задних нож-
ках и приносить в зубах предме-
ты, бросаемые хозяином, но они
смекнули, что в таком случае
американцы могут не избрать их
на следующий срок, а этого, ох,
как не хочется! 28 штатов пока
помалкивают, но я уверен, ноги их
уже растопырены, они выжидают
и скоро откроют рты.

И тогда старческие ручки док-
тора Швепса, теребонькающие
мировые вожжи, мелко и жалоб-
но задрожат… …Кто строил ког-
да-нибудь карточный домик, зна-
ет, какое это кропотливое, неве-
роятно трудное и долгое дело,
достаточно одного лишь неверно-
го движения – шедевр рассыпа-
ется в секунду! Тузы и короли раз-
летаются в прах. А тут еще вдруг
выяснилось, к примеру, что в Ру-
мынии аж 70% не хотят... Да, да,
того самого.

А, как вам?.. И это не хорошие
новости? Очень хорошие! Ну, и

для десерта
еще цитата.

Губернатор
Южной Кароли-
ны Генри Мак-
мастер: «Будь-
те уверены,
мы будем сра-
жаться с ними
до врат ада,
чтобы защи-
тить свободу и

средства к существованию каж-
дого жителя Южной Каролины».

Будьте уверены, доктор
Швепс. Если понадобится, - до
ворот ада. Юрий Рогозин https://
s toppani ka. ru /news /535-ne-
horosh ie -a -ochen-horosh ie -
n o v o s t i - s o o b s c h a e t - h t t p s -
stoppanika-runewsadd.html

НЕ ХОРОШИЕ, А ОЧЕНЬ
ХОРОШИЕ НОВОСТИ
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КОВИД ЛЕЧИТСЯ ПРОСТО И БЫСТРО
Кто там кашляет внутри
И с утра температурит?
Это ГРИПП, всё то же ОРВИ…
Вывод: нас иуды тупо дурят!

Ковид лечится очень просто и
быстро, особенно в начале болез-
ни, без таблеток. Делюсь личным
опытом. У меня двое родствен-
ников пенсионеров весь год ра-
ботали почти в "эпицентрах", вок-
руг них болели все, и молодые, и
пожилые, а они - ни разу. Расска-
зываю, как такое возможно. Для
начала постарайтесь просто не
заболеть. Но не нужно бояться
больных людей, и вообще не надо
бояться. И маски не обязатель-
ны. Просто, выходя из транспор-
та или из офиса, пройдите по ули-
це быстрым шагом 5 минут дыша
"антивирусным" способом: длин-
ный выдох, короткий вдох (напри-
мер, на 4 счёта - выдох, на 2 счё-
та - вдох). Гарантия, что вы не за-
болеете - сутки. Проверено. По-
этому выходя на улицу, хотя бы
раз в день старайтесь так поды-
шать. Это нужно делать так же,
как моете после улицы руки с
мылом. Если вы всё же подцепи-

ли вирус, но у вас ещё пока есть
силы, идите на улицу и дышите.
Помните, 5 минут - это время об-
новления популяции вирусов.
Сколько бы вы их ни выдохнули
принудительно вентилируя лег-
кие, но с оставшимися у иммуни-
тета хватит сил справиться. И вы
будете здоровы. Если вы не мо-
жете идти гулять. Сил нет или
дождик льёт, воспользуйтесь со-
довым раствором (на 1/3 стакана
воды, 1/2 чайной ложки соды).
Держать во рту нужно 5 минут. Не
1 минуту, и не 3 минуты, а именно
5 минут, - время обновления по-
пуляции вирусов. Как хотите, мой-
те посуду, смотрите телевизор, но
держите содовый раствор во рту
5 минут. Вы выздоровеете. Сра-
зу!!! НЕ через неделю, НЕ через 3
дня, а СРАЗУ, ибо содовый ра-
створ повреждает оболочку виру-
сов в тот момент, когда они (вири-
оны) появляются из больной клет-
ки, оказываются в слизистой обо-
лочке носоглотки и ищут здоро-
вую клетку, чтобы к ней прикле-
иться. А раз повреждена оболоч-
ка вируса, он к здоровой клетке
приклеиться уже не может. Спе-
циализируется же большинство
вирусов на взломе клеток носог-
лотки, трахей, легких. Считаете
нужным, идите к врачам. Но толь-
ко оба метода помогают сразу, а
здоровый человек к врачу не пой-
дет. Если вы болеете уже несколь-
ко дней с температурой, подержи-
те содовый раствор во рту (не-
сколько раз за день) и идите гу-
лять и дышать. Нет сил идти на

улицу - дышите перед открытым
окном, только машите, пожалуй-
ста, при этом руками. Нужна ак-
тивная циркуляция крови. Не бу-
дете шевелиться - дыхание не
будет лечебным. Через три дня
будете здоровы. Если хотите, то
глотайте таблетки. Я их не пью. И
так через 3 дня будете здоровы.
Разве только аспирин от загусте-
ния крови, запивая молоком или
заедая сыром, чтобы не раздра-
жались стенки желудка. Если вы
уже мучились кашлем (до содо-
вого раствора и антивирусного
дыхания), то вам нужно хорошо
прокашляться с помощью "хугов"
(опять же, без таблеток). "Хуги" -
это когда согнутые в локтях руки
поднимаете горизонтально на
уровне плеч, а потом с воплем
"Хуг!" резко на выдохе прижима-
ете к бокам локти, сжимая груд-
ную клетку. Таких хугов нужно
сделать сколько сможете. У меня
больше 30-ти не получалось.
После "хугов" можно жить и спать
ночью спокойно. Пока есть необ-
ходимость прокашливаться, де-
лайте " хуги". Кроме ковида есть
другие вирусные заболевания.
Они лечатся точно так же. Но ко-
вид лечится легче их всех. Ис-
ключение составляют вирусные,
вызывающие гайморит, когда ви-
русы проникают в пазухи носа,
когда простуда сопровождается
сильным насморком. Лечатся со-
дой – так же, а дышать - по-друго-
му. Идите на улицу, или откройте
окно и дышите 5 минут так, толь-
ко через нос: 6 коротких и резких
выдохов (по типу "ежика-хомяч-
ка") и один короткий вдох, тоже

Торжественное
оскорбление

Недавно у нас в Волгограде
решили поощрить педагогов.
Вероятно, не только в честь про-
фессионального праздника, но и
в награду за триумф «Единой
России».

Цитирую по изданию «Блок-
нот» (публикация от 06.10.2021
г.): «Лучшие педагоги Волгогра-
да, которых накануне в честь
Дня учителя пригласили на тор-
жественное награждение от
лица руководства области, ока-
зались шокированы организаци-
ей мероприятия.

Как рассказала «Блокнот
Волгоград» одна из приглашен-
ных, уважаемый педагог, лучших
учителей и воспитателей со всей
области собрали на мероприятие
в НЭТ.

- Время сбора назначили в
12.00. К этому сроку все и собра-
лись. Причем среди нас были и
те, кто приехал на награждение
из районов области, в том числе
и из Урюпинска. Но оказалось, что
в 12.00 никто из чиновников, при-
званных добавить торжественно-
сти моменту, нас не ждал, а для
нас решили провести репетицию.
Два часа мы раз за разом подни-

через нос. Нос отложит сразу.
Сможете им нормально дышать,
без капель и мазей. Это "антигай-
моритный" способ дыхания. По-
вторите несколько раз за день, по
самочувствию. Но дышать сле-
дует "антигайморитным" спосо-
бом, на улице, при любом удоб-
ном случае, для профилактики.
Потому, что риновирус, вызыва-
ющий гайморит, может прятаться
и проявится сразу, как только вы
переутомитесь, или переохлади-
тесь. Если на улице морозы ниже
10 градусов, то дышать "длинный
выдох, короткий вдох" будет хо-
лодно. Поэтому дышите "антигай-
моритным" способом. Он теплее,
а лечебный эффект такой же.
Кстати, "длинный выдох и корот-
кий вдох" врачи рекомендуют при
безсоннице. Заснете и не замети-
те как. Спать будете хорошо.
Один родственник работает почти
в "эпицентре" ковида, но не забо-
лел ни разу, т.к. дышал "антиви-
русным способом"; до работы и
после неё, но как-то пришёл до-
мой и сказал, что болит горло. Ра-
створ соды во рту держать не хо-
тел, но согласился полоскать гор-
ло. Однако терпения его больше
чем на 2 минуты не хватило. Че-
рез три часа спрашиваю: "Как гор-
ло?". Говорит, что болит. Тогда я
посадила его у телевизора с содо-
вым раствором во рту и засекла
время; он выдержал эти 5 минут.
Горло болеть перестало и больше
никаких жалоб, и симптомов не
было.  P.S. Статья носит исключи-
тельно информационный характер
и не может заменить консультации
врача.

мались на сцену и выстраива-
лись на ней в линейку. Это до ка-
кой степени нужно было сомне-
ваться в наших умственных спо-
собностях и не ценить наше вре-
мя, чтобы устроить весь этот
цирк. А потом нас отправили еще
часок просто погулять, потому
что торжество началось в 15.00,
- рассказала возмущенная учас-
тница действия.

Продефилировав на выход
мимо накрытых фуршетных сто-
лов, назад педагоги вернулись
уже далеко не в приподнятом на-
строении, уставшие и голодные.

- Такого унижения и пренеб-
режительного отношения я дав-
но не испытывала. Домой приеха-
ла вымотанная до предела. Даже
не представляю, сколько "радо-
сти" было у тех, кому пришлось
после такого ехать домой не-
сколько часов, - поделилась
эмоциями волгоградка.

Судя по официальным рели-
зам администрации области, на
награждение пригласили 150 пе-
дагогов, а грамоты им вручала за-
меститель губернатора Волгог-
радской области Зина Мержоева».

Учителя съезжались в Волгог-
рад со всей области. А область,
надо сказать, совсем не малень-
кая: «Волгоградская область за-
нимает площадь в 113,9 тысячи

кв. км. Если взять такие западно-
вропейские страны, как Данию
(44,5 тыс. кв. км), Нидерланды
(34,5 тыс. кв. км), Бельгию (30,5
тыс. кв. км) и Люксембург (2,6 тыс.
кв. км), то все бы они свободно
разместились на территории на-
шей области». Еще для информа-
ции: расстояние от Урюпинска до
Волгограда по трассе составля-
ет 334 км. Каким образом учите-
ля добирались на торжественное
мероприятие – в материале не
сообщается. Предположу –на
обычном транспорте, возможно,
на перекладных. Сколько сил и
времени это отняло – можете
представить. Учителя приехали в
Волгоград и тут над ними стали
откровенно глумиться: два часа
их дрессировали как собачек.

Для чего? На торжество дол-
жно было пожаловать первое
лицо государства? Сам господин
Путин? Или хотя бы министр об-
разования? Может быть, хотя бы
губернатор? Нет, всего лишь за-
меститель. Очень большой чело-
век. Сама баронесса Зина фон
Мержоева! Два часа учителей по-
армейски дрессировали («Упал!
Отжался!), а потом вышвырнули
на улицу. Наверное, чтобы у них
было время подумать и насла-
диться ситуацией, почувствовать
гордость. А потом их стали на-

граждать… Чем в наше капита-
листическое время награждают
учителей? Которые перлись не-
сколько часов в Волгоград? Вы
не поверите – грамотой! Грамо-
той!!! Начальство в приступе не-
виданной щедрости не пожалело
бумаги, чтобы поощрить лучших
учителей в их профессиональный
праздник! Могли бы хотя бы чай-
ные кружки подарить или по шо-
коладке раздать! Но нет, лучший
подарок – это бумага!

Я, конечно, поражаюсь спо-
собности нашей власти даже та-
кое торжественное действо пре-
вратить в форменное издева-
тельство и оскорбление. А воз-
можно, чиновники ставили соци-
альный эксперимент: они прове-
ряли – существует ли у этой со-
циальной группы хоть какое чув-
ство собственного достоинства.
И после какого отрезка времени
хоть кто-нибудь из них вспомнит,
что он человек, и хлопнув две-
рью уйдет, отказавшись полу-
чать грамоту от господина на-
чальника. Участница этого дей-
ства назвала происходившее
«цирком». Но зачем же прини-
мать участие в цирковом пред-
ставление, если считаешь себя
все-таки человеком, а не цирко-
вой дрессированной зверушкой?

В. Пушкин
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В Республике Гана выпустили серебряную
монету с изображением серого инопланетя-
нина номиналом 5 долларов. На аверсе мо-
неты расположен портрет Елизаветы II.

Таким образом, на этой монете мы видим
представителей группы Ориона на Земле.

Помните, что они, так или иначе, должны
показывать/рассказывать людям правду. Ма-
нипулируя, завуалировано, но должны.

Уже множество материалов, где подозре-
вают о пришельцах на земле и отвратитель-
ная их деятельность в правительствах раз-
ных стран! Как правило, без семьи, без детей
и ориентации соответствующей!

3.
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ПАРАШЮТИСТ, КОТОРЫЙ
ЗАБЫЛ ПАРАШЮТ

УМЕР ОТ КОРОНАВИРУСА

Жизни гоев имеют
значение?

Власти Германии под давлением
международного еврейства приняли
решение о выплате денежной компен-
сации 375 евро в месяц исключительно
блокадникам-евреям "Мы полагаем, что
никаких моральных обязательств перед
пострадавшими во время ленинградс-
кой блокады русскими Германия не не-
сет", - объяснили в немецком МИДе.

В Кремле исключили
обязательную вакцинацию

чиновников от COVID-19

Вакцинация от коронавирусной инфекции
российских чиновников будет проходить на
добровольной основе, ее не будут проводить
в обязательном порядке. Об этом заявил
пресс-секретарь президента России Дмитрий
Песков, передает корреспондент РБК.




